

OCEAN – ORANGE BUSINESS LANCE SON PROPRE OBSERVATOIRE DE LA MOBILITE DEDIÉ AUX ENTREPRISES

Après la création du [Lab'Océan](#) en 2023, le spécialiste des véhicules connectés d'Orange Business va plus loin dans l'écoute active des entreprises françaises en lançant son propre observatoire de la mobilité. Ce programme a pour objectif de recueillir les tendances de mobilité des entreprises françaises et de dresser des états lieux, notamment sur le volet verdissement de flotte. Océan compte s'appuyer sur les résultats pour définir sa roadmap produit et prioriser le développement de nouvelles fonctionnalités.

Déceler les tendances et besoins

[L'observatoire de la mobilité d'Océan](#) a été conçu pour être un véritable baromètre des évolutions et attentes des entreprises françaises en matière de mobilité. Au travers d'enquêtes anonymes menées auprès des gestionnaires de flotte et des décideurs, Océan vise à identifier la maturité des entreprises sur différents sujets, de l'électrification des véhicules à l'écoconduite, en passant par l'autopartage. Ces analyses permettront également de mieux comprendre les priorités et les défis auxquels elles font face, offrant ainsi à Océan une vision claire pour anticiper leurs besoins futurs.

Coupler les résultats aux données de la plateforme Océan

La valeur ajoutée de cet observatoire réside dans la capacité d'Océan à enrichir les résultats de ses enquêtes des données anonymisées issues de sa plateforme de gestion de flotte. En croisant les insights des répondants avec les indicateurs objectifs de la plateforme, Océan ambitionne de fournir des analyses encore plus précises et pertinentes.

Permettre aux entreprises de faire le point

Au-delà de son rôle de veille, l'observatoire de la mobilité se veut un outil pratique pour les entreprises. Les rapports et bilans publiés leur offriront une opportunité de se situer par rapport à leurs pairs, en termes d'efforts de



À propos d'Océan, Orange Business

Division du groupe Orange et plus particulièrement de la partie dédiée aux entreprises Orange Business, Océan est le spécialiste de la gestion de flotte et propose des solutions adaptées au marché français, européen et international depuis 20 ans. Océan est certifié ISO 9001.

Avec 170 000 véhicules et engins gérés et plus de 7 000 clients, nous proposons des solutions de gestion de flotte avec ou sans géolocalisation mais surtout l'expertise d'un savoir-faire français au regard tourné vers la performance et l'innovation.

A ce titre, Océan propose plusieurs solutions novatrices pour accompagner les entreprises dans leur démarche RSE (responsabilité sociétale des entreprises), notamment le diagnostic de flotte pour identifier les véhicules éligibles à passer à un modèle électrique ou hybride rechargeable, le suivi avancé des véhicules à faibles émissions, le module écoconduite ou bien encore l'autopartage avec clé dématérialisée.

Océan a développé une véritable expertise avec des solutions spécialisées par secteur d'activité et se positionne ainsi comme leader français des solutions dans le domaine des véhicules et engins connectés dans les secteurs du Bâtiment et des Travaux Publics. Notre division dispose de savoir-faire pointus dans d'autres domaines tels que le paysage, la maintenance, le dépannage, la gestion de tournées et la traçabilité des engins.

Pour plus d'informations sur Océan, nous vous invitons à consulter :

<http://www.ocean.orange-business.com/fr>

verdissement de flotte, de performances de mobilité ou encore d'adoption de nouvelles technologies. En proposant des recommandations adaptées et des solutions concrètes, Océan aide les gestionnaires de flotte à prendre des décisions éclairées et à ajuster leur stratégie de mobilité.

Une première enquête axée sur la transition énergétique

Pour son lancement, l'observatoire de la mobilité met l'accent sur une problématique majeure : la transition énergétique. Cette première enquête vise à dresser un état des lieux des avancées et des freins liés à l'électrification des flottes, encouragée voire contrainte par le gouvernement face à l'urgence climatique. En interrogeant des entreprises de différentes tailles et secteurs, Océan souhaite mettre en lumière les stratégies adoptées ainsi que les obstacles rencontrés. Les résultats de cette étude seront dévoilés dans les mois à venir et constitueront une base pour orienter les futurs travaux de l'observatoire.

Lien de l'enquête : <https://msurvey.orange.com/Observatoiredelamobilite>



À propos d'Océan, Orange Business

Division du groupe Orange et plus particulièrement de la partie dédiée aux entreprises Orange Business, Océan est le spécialiste de la gestion de flotte et propose des solutions adaptées au marché français, européen et international depuis 20 ans. Océan est certifié ISO 9001.

Avec 170 000 véhicules et engins gérés et plus de 7 000 clients, nous proposons des solutions de gestion de flotte avec ou sans géolocalisation mais surtout l'expertise d'un savoir-faire français au regard tourné vers la performance et l'innovation.

A ce titre, Océan propose plusieurs solutions novatrices pour accompagner les entreprises dans leur démarche RSE (responsabilité sociétale des entreprises), notamment le diagnostic de flotte pour identifier les véhicules éligibles à passer à un modèle électrique ou hybride rechargeable, le suivi avancé des véhicules à faibles émissions, le module écoconduite ou bien encore l'autopartage avec clé dématérialisée.

Océan a développé une véritable expertise avec des solutions spécialisées par secteur d'activité et se positionne ainsi comme leader français des solutions dans le domaine des véhicules et engins connectés dans les secteurs du Bâtiment et des Travaux Publics. Notre division dispose de savoir-faire pointus dans d'autres domaines tels que le paysage, la maintenance, le dépannage, la gestion de tournées et la traçabilité des engins.

Pour plus d'informations sur Océan, nous vous invitons à consulter :

<http://www.ocean.orange-business.com/fr>